



Vorlesen in einer fremden Sprache: Auch dieses Jahr konnte der Vorlesewettbewerb in Spanisch erfolgreich stattfinden. Wie immer haben motivierte und interessierte Spanisch-Schüler teilgenommen, die davor im Unterricht fleißig gelernt haben. Jeder eingeladene Teilnehmer hatte zum Üben einen vorgegebenen Text in Spanisch erhalten. Diese haben sich die Schüler beim Wettbewerb, unter den Augen einer Jury, gegenseitig

vorgelesen.

Unter anderem haben auch die Schüler Louis Linne und Annalisa Kudrashow aus der Klasse 7d teilgenommen: Die Meinung der beiden war, dass der Spanisch-Vorlesewettbewerb eine gute und sinnvolle Idee ist, die Spanischkenntnisse zu fördern.

Die Gewinner der einzelnen Runden bekamen kleinere Geschenke wie Schokolade als eine kleine Belohnung für die Überwindung, vor vielen Schülern und einer Jury vorzulesen. Zu den Gewinnern in den unterschiedlichen Sprachniveaus gehören:

A1: Julie Kejik 6d

A2: Annalisa Kudraschow 7d

B1: Luna Lehmann 8d

B2 ( Muttersprachler): José Luis Linne 7d.

Auf dem Bild ist Fremdsprachenkoordinatorin Celia Cid (rechts) mit den Teilnehmern des Wettbewerbes im Instituto Cervantes in Frankfurt zu sehen.

*Lenny und Patrick, 7d*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=476&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)